



## **Chaudron-en-Mauges**

# **La Choletaise partenaire de la MSJ**

Samedi dernier, les administrateurs de la mutuelle La Choletaise ont été accueillis par Jean-François de Villoutreys, président de la Maison Saint-Joseph (MSJ) et Théophile Anquier, le directeur, pour signer la convention de partenariat entre les deux institutions.

Le projet concerné est celui de la résidence familiale l'Orée du Bois, comprenant 10 appartements pour seniors valides qui verra le jour en septembre 2012.

Jacques Brel, président de la mutuelle, explique : « Ceci va permettre à nos adhérents de bénéficier d'un accès préférentiel aux appartements de la résidence. Ainsi, nous poursuivons notre mission pour la santé. »

Jean-François de Villoutreys ajoute : « Six appartements sont déjà réservés, il en reste donc quatre, dédiés aux adhérents de la mutuelle. Rappelons que ce projet est purement associatif,



De haut en bas et de gauche à droite : Théophile Anquier, directeur MSJ ; Marie-Hélène Soulard, secrétaire la mutuelle ; Michel Pohu, trésorier ; Eric Andro, directeur général et les présidents, Jean-François de Villoutreys (MSJ) et Jacques Brel (la mutuelle).

*l'emprunt effectué sera donc remboursé avec les loyers des appartements. »*

Éric Andro, directeur général de la mutuelle, a conclu : « Nous partageons

*les mêmes valeurs, et nous œuvrons pour que, dans l'aménagement du territoire, soient préservés le lien social et le service de proximité. »*

